

PÁGINA 6 7 DE DICIEMBRE 2023

Muy importante la participación de los jóvenes en elecciones de 2024

ALICIA RIVERA

nte la importancia de las elecciones del 2024, el presidente de Coparmex Metropolitano, Erik Cuenca Gurrola, destacó que, esta organización patronal ya trabaja en impulsar el voto para hacer democracia, sobre todo entre los jóvenes, que son quienes menos participan en los comicios.

Precisó que los jóvenes representan más del 26%

del padrón electoral y son quienes menos acuden a las urnas, a nivel nacional son 26.2 millones de personas entre 18 y 29 años con credencial para votar y en el Estado de México, 3.4 millones, por lo que su participación es muy importante, dijo. El representante de la Confederación Patronal, informó que se estableció un acuerdo con Joaquín Rubio Sánchez, Vocal Ejecutivo del INE Estado de México, para que los jóvenes que no cuenten con su credencial para votar, cualquiera sea el motivo,

o quienes ya cumplieron 18 años, puedan acudir a los módulos de la entidad para tramitar su documento, sin necesidad de hacer cita previa.

Resaltó la importancia de que el segmento poblacional de 18 a 29 años se sienta motivado a involucrarse en los procesos democráticos del país y de la entidad donde residen, porque ellos son el futuro de México.

Recordó que desde el pasado 20 de noviembre iniciaron las precampañas para la elección presidencial, por lo cual Coparmex Metropolitano también comenzó con su deber cívico de llamar a la participación Ciudadana.

El Calendario Electoral del INE, detalla que en el

Estado de México se elegirán 75 diputaciones locales, 125 presidencias municipales, 136 sindicaturas y 966 regidurías. Las precampañas en la entidad inician el 20 de enero para que los precandidatos realicen proselitismo en busca de la postulación como candidatos por las alianzas y partidos políticos contendientes.

Al respecto, Erik Cuenca, comunicó que promoverán reuniones con los candidatos a las alcaldías, al menos en los municipios con mayor población para que expongan sus plataformas electorales, como lo han hecho en todos los procesos electorales de la entidad.